

Presseinformation
21. September 2017

Sondersendung am Sonntag von 20 bis 22 Uhr
Super-Wahltag live bei STUDIO 47: Ergebnisse, Stimmen und Analysen

Wenn Duisburg am 24. September wählen geht, ist STUDIO 47 live dabei: mit einer zweistündigen Wahlsondersendung von 20 bis 22 Uhr.

Neben Hochrechnungen und aktuellen Ergebnissen zu Bundestags- und Oberbürgermeisterwahl sowie zum Bürgerentscheid über das Outlet Center gibt es die Reaktionen der Kandidaten und der Fraktionen, der Sieger und der Verlierer des Abends. Denise Deller und Alrik Seidel melden sich aus dem Wahlzentrum im Duisburger Rathaus und führen Interviews mit den politischen Akteuren vor Ort.

Gleichzeitig berichtet Jacqueline Berghs von den Wahlpartys in Duisburg: Wo knallen die Sieger-Sektkorken und wo wird ins Bier geweint? Die STUDIO 47-Reporterin ist live dabei.

Im Wahlstudio begrüßt Chefredakteur Sascha Devigne außerdem Alexander Klomparend, Fernsehjournalist und Redaktionsleiter von TeleNewsNetwork. Als Experte wird er den Ausgang des Wahlsonntags und die Ergebnisse kommentieren.

Die Zuschauer von STUDIO 47 haben zudem die Möglichkeit, sich mit ihrer Meinung einzubringen – per Telefonanruf, der live in die Sendung geschaltet wird oder mit einer Nachricht per Mail oder Facebook.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de